

2.2 Projektierung Umbau und Sanierung Gemeindehaus (2016 - 2023)

Bericht

Die Abrechnung schliesst mit Bruttoanlagekosten von total 205'204.56 Franken. Der an der Einwohnergemeindeversammlung vom 23. Juni 2016 bewilligte Brutto-Verpflichtungskredit über 220'000 Franken wird somit um 14'795.44 Franken (6.73 Prozent) unterschritten.

Während der Planungsarbeiten hat sich gezeigt, dass die Sanierung und der Umbau des Gemeindehauses aufwendig und teuer sind. Die Bedürfnisse der Vereine und der Gemeinde können nur zum Teil abgedeckt werden. Das Areal um das Gemeindehaus wird schlecht genutzt. Das Gebäude ist aus Sicht Denkmalpflege nicht erhaltenswert.

Obwohl die Zielsetzung des Planungskredits war, die Sanierung und den Umbau des Gemeindehauses zu planen, haben diese Gründe zu einer Neubeurteilung geführt. Die Stimmberechtigten haben an der Gemeindeversammlung vom 27. Juni 2023 entschieden, dass das Projekt «Gemeindehaus» auf Grundlage eines Neubauprojekts zu planen ist. Die entsprechenden Kosten werden neu beantragt. Der ursprüngliche Projektierungskredit kann abgeschlossen werden.

Die Kreditabrechnung wurde durch die Finanzkommission geprüft und für in Ordnung befunden. Die Finanzkommission empfiehlt den Stimmberechtigten die Genehmigung der Kreditabrechnung.

Die detaillierte Kreditabrechnung mit sämtlichen Rechnungsbelegen ist Bestandteil der Aktenauflage.

Antrag

Die Kreditabrechnung «Projektierung Umbau und Sanierung Gemeindehaus (2016 - 2023)» sei zu genehmigen.